
４月にFPコーポレーションの全国大会、５月に北信越総会がありまし

た。 

今年で『FPの家』誕生３０周年になります。 

私が入社した時、三井工務店では既に加入していました。建築業界の

右も左もわからない状況でFPグループに参加してこいと現会長に言い

つけられ、一回り以上先輩の会員さん方と、物凄く緊張しながら交流

させていただいたことを覚えています。 

23年たった今、FPグループもずいぶん変わったなと感じています。 

私が当初参加した時は、とにかく終始、断熱と気密の話しかしていま

せんでした。まさに性能オタクな職人さんの集まりでした。懇親会で

もずっとそんな会話が繰り広げられていました。 

現在、性能についての話以外の方が中心になっています（そのくせ、

さらに性能を上げるネタが出るとすぐ食いつきますが(笑)）。 

それはFPグループにとって住宅が高性能であることが当たり前になっ

たという事。 

高性能の家を作る事がメインなのではなくて、お客様がご満足してい

ただくことの必要な一部分になったという事ですね。 

北信越総会時に東京大学の教授が講演をされました。そのお話には住

宅の性能を上げることに関して、とりわけ規制することに関しては反

対されているメーカーさんが残念なことにとても多くいるようです。 

研究と検証により安全と認められる住宅性能がでているにも関わらず、

それが実態です。 

住宅・建築物の省エネルギー基準が平成25年から改正され、今年平成

27年完全施行となりました。 

安全で無い住まいが出回ることを止められないのは、私たちの説明が

足りてない部分もあります。贅沢に快適に住んでもらいたいわけでは

なく、住まわれる方の安全も考慮しての性能であるのです。 

なぜ上記のようにエネルギー基準が変わったのか、いろんな形でお伝

えしていきたいと思います。 

  

目に見えない部分が安心できてこそ、目に見える部分を自由に作るこ

とが出来るのではないでしょうか？ 
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見学会ご案内 代表コメント 

総合建設業(24-16660号) 宅地建物取引業(5-3905号) 一級建築士事務所(ハ3907号) 

三井通信は弊社ＯＢ施主様、長岡市、小千谷

市、見附市の一部、川口市の一部、柏崎市の

一部、燕市の一部に配布しております。不要

な方はご一報ください。  

〒940-2112 長岡市大島本町3丁目8-12 

FAX (0258)29-1813 

http://www.mituik.com/ 

携帯サイトもございます。

ぜひご覧になってください。 

イングランド プレミアリーグ アーセナル監督 

アーセンベンゲル氏の言葉 

旬のたべもの 

ドジョウ 
柳川鍋で有名なドジョウ。 

初夏から夏にかけてが旬です。 

夏バテには格好のスタミナ源で、 

ウナギと比べて栄養が豊富です。 

自分の才能に 
ボーダーラインを 
引くようでは 
いけない。 
成長に 

限界はないのだ。 御施主様のご厚意により、 

新築住宅の完成見学会を開催いたします。 

現在完成に向けて建築中！ 

便利な間取りと素敵なデザインに 

こだわったお家です。 

建築の様子は 

三井工務店ホームページ→社員ブログ 

からチェック！ 

 

※詳細は後日お知らせいたします。 

ＦＰ総会と 

性能について 

代表 

笹崎より 

新築完成見学会 

見学会のご案内 

７月 ２５日（土） 

 ２６日（日） 

10:00 ～ 17:00 

場所：青葉台 

今月の 

つぶやき 


